



Lebaudy d'un souffle

Le coureur de Neuves-Maisons Anthony Lebaudy a remporté au sprint le Prix de Tucquegnieux et battu de peu le local Ludovic Denis.



La côte de la Mine a provoqué quelques dégâts dans le peloton. Photo Frédéric LAROCQUE

La deuxième édition du Prix de Tucquegnieux a bénéficié d'excellentes conditions et d'un beau plateau de 69 concurrents de série départementale. Le coureur local Ludovic Denis a manqué d'un souffle le jackpot. A l'avant-garde durant une grande partie de l'épreuve, il a été devancé d'une roue sur la ligne par un des favoris, le Néodomien Anthony Lebaudy, revenu de loin.

Six hommes étaient passés d'emblée à l'offensive : Cédric Bourhoven (US Thilerville), Jean-Louis Harel (Falck), Marco Targon (Pédale Suppasse), François Offerlé (AC Compétition), Florent Bombardier (VC Tucquegnieux), Maxime Rousseau (UV Aube). Ils laissaient ensuite le devant de la scène à Offerlé, dont l'échappée solitaire faisait long feu.

Alexis Ortillon (EC Boulzicourt) et Paulin Raulet (SA Verdun) prenaient le relais. Le duo bénéficiait rapidement du renfort de Ludovic Denis (VC

Tucquegnieux) et Laurent Dorckel (AC Compétition). Ce quatuor voyait gonfler son effectif quand Vincent Barbi (Nancy-Couronne) rappiquait en compagnie de Fabien Litgeotz (Languyonnaise), Julien Cescon (GC Brûey), Jean-Noël Duzellier (Hettange-Grande) et Edouard Courot (Frouard-Pompey).

La victoire semblait alors avoir choisi son camp, malgré le décrochage de Duzellier. Il n'en était rien. Derrière, une contre-attaque revenait très fort, avec notamment Anthony Lebaudy et Maxime Collot. Un regroupement s'opérait à quatorze. L'ultime et neuvième ascension de la côte de la Mine ne faisait pas exploser ces fuyards qui se disputaient le bouquet au sprint. Lebaudy venait coiffer Ludovic Denis, dépit de voir échapper la victoire sur la ligne. Laurent Dorckel l'emportait en D3 devant Krasnitsak, portant merveilleusement ses 57 ans.